



Auch, le 4 avril 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Carnet noir : Philippe Dupouy rend hommage à Pascal Mercier

« C'est avec une profonde tristesse que j'ai appris ce matin le décès de Pascal Mercier. Président de l'agglomération du Grand Auch et Maire de la commune de Preignan pendant des années, Pascal Mercier était un homme de conviction et passionné par son territoire.

J'adresse mes sincères condoléances à ses proches, à titre personnel ainsi qu'au nom de la collectivité départementale. » - Philippe Dupouy, Président du Conseil départemental du Gers